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Ementa:  SOLICITA INFORMAÇÃO À BIOSAÚDE SOBRE O MOTIVO DE HAVER APENAS 

UM MÉDICO DE PLANTÃO NO PRONTO SOCORRO, NO DIA 27/07/15 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  550 /2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao responsável pela Biosaúde em São João da Boa Vista, solicitando informação sobre o 

motivo de ter apenas um médico de plantão no Pronto Socorro Municipal, 

especificamente no dia 27/07/2015, quando foi constatado essa irregularidade. 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 31 de julho de 2015 

 

 

 

 

LEONILDES CHAVES JÚNIOR 

VEREADOR – PC do B 

 


